



# 田尻さくら通信



宮城県田尻さくら高等学校 〒989-4308 大崎市田尻沼部字中新堀 137 <https://tajiri-hs.myswan.ed.jp>

## さくら文化講演会



### 「“Da-bone” マリンバ&トロンボーンの響き」

10月8日(木) 5・6校時、3・多年次を対象に「“Da-bone” マリンバ&トロンボーンの響き」と題して、マリンバ奏者野尻小矢佳(のじりさやか)さん、トロンボーン奏者加藤直明(かとうただあき)さんによる文化講演会が開催されました。お二人からは、それぞれの楽器について分かりやすい解説や、音楽の構成要素についての説明、演奏曲目の紹介などのお話をいただき、演奏では講堂に響き渡る豊かなサウンドと息の合ったアンサンブルに、生徒、教職員共に心満たされる時間を過ごすことが出来ました。

講演後は、T.Mさんが花束を贈呈しS.Jさんがお礼の言葉を述べ、充実した非日常の時間を満喫して終わりました。

## 社会福祉講話

9月3日(木)と10日(木)に、2年次3年次の福祉選択者対象に社会福祉講話を開催しました。今年度は新型コロナウイルスの影響を受け、社会福祉校外実習を中止としたため、代替として設けた講話です。両日で訪問介護と通所介護、施設サービスについて外部講師の方から御講話を頂きました。





# 体育館大規模改造工事について

本年8月より体育館大規模改造工事が始まりました。内外装、床板、暗幕、放送設備、LED照明など、多岐にわたる内容の改修が予定されており、工期は来年1月末(予定)までとなっています。工事に伴い体育館北側駐車場が使えなくなることから、南門側旧テニスコート跡地に臨時駐車場を整備しましたので、ご利用ください。



## 職業意識向上のためのセミナー

9月17日(木)6校時に、1年次対象に職業意識向上のためのセミナーを開催しました。講師として、ハローワークから就職支援ナビゲーターをお招きし、生徒たちに講話をお願いしました。

生徒達の仕事に対するイメージや職業感は、ぼんやりしたものでしたが、自分を前面に出し考えられるようになったという感想が多く出ていました。



## 実用英語技能検定

### 実用英語技能検定試験を実施して

今年度初の英検が本校でも10月2日(金)15:00 プレゼンテーションルームで実施されました。本会場は土曜日実施ですが、学校は準会場として金曜日に実施できます。今回は新型コロナの影響で2回考査最終日と重なったため、受験した生徒は1名のみでした。

次回は1月22日(金)です。皆さんもトライしてみたいかがでしょうか。



## …… 卒業生の声 ……

N. Rさん

令和元年度卒業生で、東北福祉大学総合福祉学部社会福祉学科へ入学したN. Rさん。

大学では、新型コロナウイルスの影響で、前期の授業はオンラインで行っていることや、後期からは大学の授業を少しずつ再開していくことを伺いました。韓国語の授業もあるということで、高校での韓国語の授業で学んだことが役立っていると話していました。現在は、社会福祉士の資格取得を目指して、日々学習を頑張っているところです。

高校時代は、定時制通信制生徒生活体験発表会全国大会に出場するなどの活躍をした生徒です。最後に、「さくら高校は、自分の裁量で自由に使える時間がたくさんあります。その時間をどう使っていくのかが大切」と一言をもらいました。



編集後記：体育館のリニューアル工事が順調に進んでおり、来春の卒業式や入学式が楽しみです。

TEL 0229-39-1051

FAX 0229-39-1050